

SE ENMARCAN EN UNA POLÍTICA NACIONAL

Avanza construcción de centros de cuidado en la región: **uno de ellos estará en Monte Patria**

En el marco del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida, la Región de Coquimbo contará con este tipo de recintos dirigidos a mejorar el bienestar de las personas cuidadoras, quienes ejercen esta labor no remunerada atendiendo a niñas, niños, adolescentes y personas con dependencia funcional.

EQUIPO EL OVALINO
 Región de Coquimbo

A través de la colaboración entre el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo y los municipios respectivos, se está concretando la construcción de Centros Comunitarios de Cuidados, recintos que permitirán desarrollar talleres y otros servicios en base a necesidades e intereses de las per-



El objetivo de estos centros es convertirse en un espacio en donde las personas cuidadoras puedan salir de su rutina y trabajar en su salud mental.

sonas cuidadoras pertenecientes a la comunidad.

Esta oferta de servicios buscará aumentar el bienestar de las personas cuidadoras por medio de operativos de salud o servicios públicos, capacitaciones y charlas. El objetivo es que quienes ejercen labores de

cuidados puedan tener espacios de donde puedan salir de su rutina y trabajar en su salud mental.

Al respecto, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Eduardo Alcayaga, declaró que "los Centros Comunitarios de Cuidados, que están en proceso de construcción, van a poner a dis-

posición de las personas que cuidan un apoyo de intervención sociolaboral y psicosocial. Por otra parte, se van a implementar algunos talleres y esto será de acuerdo a las características de las personas que asistan, a través de la gestión local social, que es una plataforma que pone a disposición de las personas los distintos beneficios y servicios que el Estado tiene, además de hacerlos partícipes".

Actualmente, los centros que están en construcción son los que corresponden las comunas de Coquimbo, Illapel y Monte Patria. Una vez concluida esta etapa, dichos recintos tendrán una ejecución y administración, que dependerá de los municipios respectivos, con recursos provenientes desde el Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

Los Centros Comunitarios de Cuidados forman parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados – Chile Cuida – un compromiso del gobierno del Presidente, Gabriel Boric, el cual aumentó en un 20% el presupuesto para programas relacionados a cuidados.

En este sentido, fue el propio Mandatario quien anunció en su Cuenta Pública la construcción de 100 Centros Comunitarios de Cuidados a lo largo del país, de los cuales tres ya se están edificando en la región.